

СОДЕРЖАНИЕ

АКТУАЛЬНО СЕГОДНЯ

- Обухова О.В., Базарова И.Н.
Методические подходы к оценке экономических потерь человеческого капитала, связанных со здоровьем
- Рогозин А.В., Гришин В.В.
К вопросу о доказательности научного обоснования неолиберальных реформ здравоохранения

ЭФФЕКТИВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ

- Тихонова Н.К., Семченков А.В.
Алгоритм и методология формирования корпоративной модели гибких компетенций управления медицинским персоналом в медицинской организации

КАЧЕСТВО МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ

- Сафина Е.Р., Москвичева М.Г.
Вопросы и проблемы организации медицинского туризма в России и за рубежом
- Березников А.В., Шкитин С.О., Орбитан Е.В., Ефимов М.Д., Игнатенков К.А.
Методика экспертной оценки качества оказания медицинской помощи пациентам с язвенной болезнью

МЕДИЦИНСКАЯ ИНФОРМАТИКА: ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

- Паронджанов В.Д.
Совершенствование клинических рекомендаций на основе медицинского языка ДРАКОН

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОПЫТ

- Райкерс М.М., ван Бюхем М.М., Куценко С., де Хонд А., Кант И., ван Смеден М., Мунс К.Г.М., Лёвенберг А.М., Шаваннес Н., Вильялобос-Кесада М., ван Ос Х.Й.А.
Доступность доказательств эффективности предиктивных алгоритмов машинного обучения в первичном звене здравоохранения: систематический обзор

МНЕНИЕ

- Шибанов А.Н.
Размышления о роли и месте клинической лабораторной диагностики в современной клинической медицине

XII МЕЖДУНАРОДНЫЙ КОНГРЕСС «ОРГЗДРАВ-2024» (10–11 ИЮНЯ 2024 Г., МОСКВА)

- Тезисы XII Международного конгресса «ОРГЗДРАВ-2024» (10–11 июня 2024 г., Москва) (окончание)

CONTENTS

ACTUALLY TODAY

- 4 Obukhova O.V., Bazarova I.N.
Methodological approaches to assessing health-related economic losses of human capital
- 13 Ragozin A.V., Grishin V.V.
Towards an evidence-based scientific rationale neoliberal health reforms

EFFECTIVE MANAGEMENT

- 29 Tikhonova N.K., Semchenkov A.V.
Algorithm and methodology for the formation of a corporate model of soft skills for managing medical personnel in a medical organization

QUALITY OF MEDICAL CARE

- 41 Safina E.R., Moskvicheva M.G.
Issues and problems of the organization of medical tourism in Russia and abroad
- 53 Bereznikov A.V., Shkitin S.O., Orbitan E.V., Efimov M.D., Ignatenkov K.A.
The methodology of expert assessment of quality of medical care for patients with peptic ulcer disease

MEDICAL INFORMATICS: THEORY AND PRACTICE

- 62 Parondzhanov V.D.
Improvement of clinical practice guidelines based on the DRAGON medical language

INTERNATIONAL PRACTICE

- 72 Rakers M.M., van Buchem M.M., Kucenko S., de Hond A., Kant I., van Smeden M., Moons K.G.M., Leeuwenberg A.M., Chavannes N., Villalobos-Quesada M., van Os H.J.A.
Availability of evidence for predictive machine learning algorithms in primary care: a systematic review

OPINION

- 95 Shibarov A.N.
Reflections on the role and place of clinical laboratory diagnostics in modern clinical medicine

XII INTERNATIONAL CONGRESS "ORGZDRAV-2024" (JUNE 10–11, 2024, MOSCOW)

- 99 Abstracts of the XII International Congress "ORGZDRAV-2024" (June 10–11, 2024, Moscow) (ending)